
 Domenica delle Palme            14 Aprile 2019 

 

Carissimi Cristiani della Comunità di Burcei . È Pasqua! Rallegriamoci: Cristo è risorto !!!! 

    In questo tempo minato dal relativismo ha ancora significato questo ANNUNCIO DI GIOIA?  

    La fede è un dono di Dio, oppure oggi Essa è minata quanto è minato l’uomo, il suo vivere, la sua 

realizzazione; la nostra felicità stessa è minata. 

    LA CRISI RELIGIOSA È LA CRISI DELL’UOMO. 

    È urgente recuperare i valori fondamentali dell’umano, così che l’uomo possa comprendere la sua 

origine e CREDERE in colui che lo ha creato. 

    Per noi cristiani più che descrivere le verità divine è URGENTE recuperare il RAPPORTO DI 

FIDUCIA tra l’uomo e Dio. Si dovrà partire dal volto dell’uomo per giungere al mistero del volto di Dio. 

QUESTO VOLTO È QUELLO DI CRISTO: UOMO - DIO. 

     GESU’ CRISTO È PERFETTAMENTE UOMO . 

    Nel Vangelo di Giovanni cap. 19,5 c’è Pilato, dopo averlo fatto flagellare, lo presenta “ECCO 

L’UOMO”. 

    MA CRISTO È ANCHE PERFETTAMENTE DIO SOTTO CROCE. Il Centurione che gli stava di 

fronte, visto spirare  i quel modo disse: “Veramente quest’uomo è il FIGLIO DI DIO!” (Marco 15,39). 

    SOLO GESU’ CRISTO MORTO E RISORTO È LA RISPOSTA ALLA SETE DI INFINITO CHE 

L’UMANITA’ CERCA CON TUTTO IL CUORE. 

  

ANTICAMENTE, soprattutto nel Medioevo, veniva evidenziata l’assoluta divinità di Gesù, OGGI 

OCCORRE mettere in luce la sua piena umanità, come risposta all’uomo in crisi. 

     Immaginiamo, oggi, Gesù che passa fra la gente e “SCEGLIE” persone (uomini e donne) che lo 

aiutino a portare i suoi doni di salvezza a tutti. 

     LA LOGICA DI DIO È COINVOLGERE L’UOMO, NEL RISPETTO DELLA LIBERTA’ DI 

CIASCUNO. C’è una “toria vera da raccontare e vivere”. Gesù è il protagonista di questa storia, che 

continua ancora oggi mediante i SACRAMENTI e la sua PAROLA. 

    Cari Papà e Mamme come siete capaci di raccontare la vostra storia ai propri figli CON LA VOSTRA 

VITA raccontate la vita, la Parola, narrate a loro la storia di Dio (= LA BIBBIA) . 

    Voi siete stati scelti da Dio per questo compito. “Cari genitori chiedendo il Battesimo per il vostro 

figlio siete chiamati ad educarli secondo la legge di Dio e del Vangelo”. 

    Siete chiamati a vivere LA VOSTRA UMANITA’ COME DONO. A FAR TRASPARIRE LA 

BELLEZZA DELLA VOSTRA VITA VISSUTA NELL’AMORE. 

     Auguri a tutti ma in modo particolare alle FAMIGLIE perché riscoprano i valori che i nostri PADRI 

(Nonni e Nonne) ci hanno tramandato con la loro FEDE IN CRISTO MORTO E RISORTO. 

Buona Pasqua 

Don Giuseppe 

Don Antonio 

  

 


